
TRES L OMAS

Año X XI - Número 1091 - Salliqueló, 31 de Octubre de 2017 - $15,00

periódico de Salliqueló
el informador

Alvarez firmó
un convenio
con el Instituto
de la Vivienda

El intendente Roberto Álvarez, visitó el
Instituto de la Vivienda de la provincia de
Buenos Aires, donde se entrevistó con su
administrador Ismael Passaglia. El
acuerdo contempla un subsidio de 500
mil pesos para viviendas sociales.

Remodelan el
Parque de
Educación Vial
La municipalidad de Tres Lomas se
encuentra desde hace algunos días
realizando diferentes trabajos en el Parque
de Educación Vial, ubicado en la diagonal
General Villegas.

Retomó las sesiones ordinarias el
Concejo Deliberante
Una vecina usó la Banca Pública para pedir el cambio de nombre de una calle y hubo un áspero
cruce por un plan de viviendas (Página 8).

Buena asistencia tuvo el
curso de Marketing Digital
dictado por la UPSO

Hernández firmó un convenio para
la creación de un fondo para
pequeños productores
El intendente de Salliqueló estuvo en la subsecretaría de Agricultura provincial en el marco de
uno de sus habituales viajes a la capital provincial. Además, se reunió con el diputado electo
Emiliano Balbín y participó de un almuerzo en la residencia del vicegobernador (Página 4)

Luis Aguirre: «Donde había un
médano hoy se ve un barrio en
construcción»
El loteo de la Mutual Muter en el barrio Los Olmos ya tiene 11 viviendas en construcción
y esperan que en el corto plazo comiencen a levantarse varias más. Luis Aguirre, presidente
de la filial local de Muter, aseguró que «La gente está invirtiendo, aspiramos a que en dos
o tres años quede un barrio lindo y moderno» (Página 6).

Sigue la obra de pavimento

La semana anterior culminó el tramo de la calle Dr. J.J.Moreda que va de Ituzaingo a calle Brasil, frente al Paseo del Lago.
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Siguen retirando vehículos
abandonados

El Cuerpo de Inspectores Municipales continúa con su tarea
de retirar vehículos abandonados en la vía pública que entorpecen
la vida cotidiana de los vecinos y la prestación de servicios
públicos.
La semana pasada el Cuerpo de Inspectores Municipales con la
colaboración de personal del Corralón Municipal procedieron a
retirar un vehículo que reunía las características de abandonado
de la calle Juncal entre Rivadavia y Stroeder. Dicho retiro se
realizó con el consentimiento de su titular a partir del trabajo que
desde el Cuerpo de Inspectores se viene llevando a cabo para
lograr mejorar el estado de las calles, trabajo de concientización
y que apela a la buena voluntad de los vecinos, se puntualizó en
un parte de prensa del municipio.
«Se seguirá trabajando en el mismo sentido, conversando con los
vecinos, tomando todas aquellas inquietudes y reclamos con el
objetivo de poder resolver las problemáticas que se vayan
sucediendo» prometieron desde la oficina de Prensa municipal.

Se llevó a cabo la cuarta caminata con carros de bebés
En adhesión al Mes de la Familia y a los 50 años de la Escuela Especial 501, el Servicio Agregado de Atención
Temprana del Desarrollo Infantil organizó el sábado 28 la cuarta caminata con carros de bebés que culminó en
el Paseo del Lago.

El servicio agregado de
Atención Temprana del
Desarrollo Infantil a cargo de la
Escuela Especial 501, agradece
por este medio a todas las
personas que de una u otra
manera colaboraron para poder
llevar a cabo la cuarta caminata
con carros de bebés.
A la comunidad educativa de la

Escuela Especial: directivos y
docentes que colaboraron en la
organización, a las auxiliares que
realizaron las tortas.
A los distintos comercios de la
comunidad que aportaron los
obsequios para realizar los
sorteos:
Arrorró, Bebelandia, Casa
Laurita, Casa Rosada, Colorín

Colorado, Cotillón Las Nenas,
Donatel la,  Doña Sara,
Espinaca, Farmacia Gelfiori,
Farmacia Pedraz, Farmacia del
Pueblo, La Nueva Capital, Lima
Limón, Mini  Mercado Cacho,
Memulito, Rayuela Kids, We
Love.
A Orlando Borrego y CVS por
hacer la difusión ad honorem.

A las radios FM 102, FM 91.9, FM
105.5.
A Diego García por donar el
dispenser de  agua «La Gota».
Al intendente Jorge Hernández y
al cuerpo de Inspectores
Municipales por el
acompañamiento en la caminata
preservando la seguridad de los
concurrentes.

Está habilitada la
sala velatoria de
Cospyv
La Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos de
Salliqueló informó que a
partir de este 27 de octubre
se encuentra habilitada la
Sala Velatoria de calle
Alem (o) 239.
La Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos de
Salliqueló (COSPYV)
informó que a partir de
este 27 de octubre se
encuentra habilitada la
Sala Velatoria de calle
Alem (o) 239. En tal
sentido, se indicó que los
socios que cuenten con el
Seguro de Cobertura de
Sepelio serán reconocidos
exclusivamente en la sala
de la Cooperativa.
Por servicios, el número
de contacto es el
02392-15-537629.
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Don
Miró
- Un personaje de

Salliqueló -

La columna de

Salliquelenses participaron del
Parlamento Juvenil del Mercosur
Cuatro alumnos de escuelas secundarias del distrito viajaron a La Plata, donde se desarrolló la instancia provincial
del Parlamento Juvenil del Mercosur, un programa que depende de la dirección de Políticas Socioeducativas.

Cuatro jóvenes del distrito de
Salliqueló viajaron a La Plata la
semana pasada para participar de
la instancia provincial del

Parlamento Juvenil del Mercosur,
un programa que depende de la
dirección de Políticas
Socioeducativas.

Acompañados por la docente
Mariela Fassina, los jóvenes que
representaron al distrito de
Salliqueló en La Plata fueron

Luisina Vidaurre (EES2), Valentín
Hinding (EET1), Josefina
Corceiro (EES1) y Nadine Blanco
(EES3).

Buena asistencia al curso de la UPSO
Durante dos días la Universidad Provincial del Sudoeste y la municipalidad de Salliqueló ofrecieron un curso de
comercio electrónico y marketing digital que contó con muy buena asistencia.
Durante dos jornadas –
martes y miércoles- la UPSO,
en conjunto con la
municipalidad de Salliqueló y
la Cámara de Comercio local,
ofrecieron un curso de
comercio electrónico y
marketing digital que superó
los 80 inscriptos, por lo que
debió trasladarse al recinto del
HCD cuando estaba previsto
desarrollarse en el Centro
Cultural.

La apertura
Mariano Porras, encargado de
la Escuela Itinerante de Oficios
de la UPSO, junto al intendente
Jorge Hernández, estuvieron
en la primera jornada en la
apertura de la capacitación, que
se extendió hasta la tarde del
miércoles 25.

Hola don Miró.
"Qué tal, pibe, cómo
anda".
Bien.
"Me alegro. Vienen los
días lindos".
Bueno, mejor. Cuente
algo.
"Sigo viendo el dibujito
que deja la barredora
esquivando autos y no
veo que despierten a
nadie para pedirle
amablemente que saque el
auto. ¿No habían dicho
que iban a empezar a
avisar a la gente que hay
que cumplir las leyes?"
Los días de la barredora
no están en ninguna ley.
"Usted me entiende, pibe.
Disposiciones,
ordenanzas, lo que sea".
Bueno, capaz un día de
estos lo corrigen, no se
puede estar en todo.
"Como quiera, pibe. Y
unas cuantas motitos con
escape libre se les están
escapando, je".
Ahora es gracioso.
"No, lo que le quiero
decir es que vamos y
venimos con las cosas, un
día empiezan los
operativos y se ven un
montón de agentes en la
calle y por ahí
desaparecen, las motitos
vuelven a la calle,
después los corren unos
días y así. Eso le digo,
pibe".
Chau.
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LA PLA TA

Hernández firmó un convenio
para la creación de un fondo
para pequeños productores
El intendente de Salliqueló estuvo en la subsecretaría de Agricultura provincial en
el marco de uno de sus habituales viajes a la capital provincial. Se reunió con el
diputado electo Emiliano Balbín y participó de un almuerzo en la residencia del
vicegobernador.

El intendente Jorge Hernández
viajó este jueves a La Plata, donde
desarrolló diferentes actividades
que se detallaron en un parte de
prensa del municipio que indica
que en la subsecretaría de
Agricultura provincial, junto al
director de Producción Guillermo
Salvetti, se entrevistaron con el
subsecretario Miguel Tezano
Pintos y el jefe de gabinete del
ministerio de Agroindustria Jorge
Srodek.
Con los funcionarios
provinciales se firmó un convenio
por el cual el municipio recibirá
un aporte económico para la
creación de un Fondo Rotativo –
aprobado por ordenanza del
HCD- que se destinará a
pequeños productores para
mejoras en alimentación de
rodeos, sanidad, pasturas, etc.

Próximamente se realizará la
convocatoria para comenzar a
hacer entrega de dichos fondos
de acuerdo a lo establecido en la
ordenanza pertinente, informaron
desde el municipio.

Reunión con Balbín
En otro orden, se informó que
durante su estadía en La Plata, el
jefe comunal se reunió con el
diputado electo Emiliano Balbín,
con quien «repasaron obras y
proyectos para el distrito, así
como proyectaron acciones para
llevar adelante el año próximo
cuando Balbín ocupe su banca
en la legislatura» puntualiza el
parte de prensa.
El mismo comunicado señala que
durante la charla «surgieron una
serie de inquietudes e ideas para
poder desarrollar en los próximos

meses».

Almuerzo con Salvador
La agenda de Hernández en La
Plata incluyó un almuerzo
partidario en la residencia del
vicegobernador Daniel Salvador,
junto a intendentes y legisladores
bonaerenses, donde se analizó el
resultado de las elecciones, la
nueva conformación de las
cámaras legislativas y se celebró
el resultado de los comicios del
domingo 22 de octubre. «La
reunión se prolongó hasta las 16
horas y resultó muy positiva.
Cada uno de los intendentes tuvo
la oportunidad de expresarse y
dar sus puntos de vista relacio-
nados a la realidad provincial y a
la proyección para los próximos
meses» señalaron desde la
oficina de Prensa del municipio.

Salvetti y Hernández en el ministerio de Agroindustria la semana pasada, junto a Tezano Pintos y Jorge Srodek.

El diputado electo Emiliano Balbín recibió al intendente Jorge Hernández en su despacho de la ciudad de La Plata.
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Cambian aberturas en el Hogar
Municipal y remodelan baños
del Hospital Municipal
La dirección de Obras y Servicios Públicos del municipio trabaja en el Hogar
Municipal «Papa Francisco» y el Hospital Municipal Salliqueló.

En un informe de la dirección
municipal de Obras y Servicios
Públicos se detalló una serie de
mejoras que se realizan en el
Hogar Municipal y el Hospital.
Esta semana en el Hogar
Municipal Papa Francisco se
comenzó con el recambio de
aberturas de cinco habitaciones,
así como también la nueva
instalación eléctrica para
modernizar todo el sistema
lumínico de esas habitaciones
como se viene haciendo con el
resto de las habitaciones de la
institución.
A partir de la firma del acuerdo
que el intendente rubricó en la
ciudad de Buenos Aires con
DINAPAM se consiguieron los
fondos para llevar adelante esta

obra, para la cual también se
utilizan recursos de PAMI que
todos los meses aporta por la
cantidad de residentes que se
encuentran en el marco del
convenio firmado con ese
organismo, puntualizaron desde
el municipio.

Baños en el Hospital
También se trabaja en la
remodelación de los baños
públicos del Hospital Municipal.
En la mañana de este lunes
comenzaron con la demolición de
la estructura existente para
construir los nuevos baños de
Damas, Caballeros y para
Discapacitados que contarán con
todas las comodidades y mejoras
necesarias que merece un efector

de salud de calidad y con
excelentes servicios.
Como el hall del nosocomio se
verá afectado por las tareas que
se llevan adelante, desde el
municipio se solicitó
«colaboración y paciencia».
«Desde la gestión municipal se
tiene como fundamental premisa
mejorar constantemente nuestro
sistema de salud, siendo el
Hospital Municipal el lugar
donde se destinan la mayor parte
de los recursos para dotarlo de
todo lo necesario para que se
pueda brindar un sistema de
salud de calidad para todos los
habitantes de nuestro distrito»
se remarcó desde la oficina de
Prensa de la municipalidad de
Salliqueló.

Un nuevo contingente de
jubilados viajará a Mar
del Plata
Desde el municipio confirmaron que el intendente
Jorge Hernández gestionó la semana pasada, ante
autoridades del IPS, un nuevo viaje a Mar del Plata
para jubilados.

En el Hospital Municipal comenzaron esta semana con la demolición de los viejos baños públicos.

Un nuevo contingente de jubilados del IPS viajará a Mar del
Plata el 10 de noviembre, se informó en un parte de prensa del
municipio, en el que se consigna que el intendente Jorge Hernández
«En uno de sus viajes a la capital provincial mantuvo contacto con
las autoridades del IPS para poder ofrecerle a quienes se jubilaron
del citado organismo provincial la posibilidad de disfrutar de
cuatro días en la ciudad balnearia con todos los gastos pagos».
En tal sentido, se confirmó que «Durante esta semana se contactará
telefónicamente a las personas que se anotaron previamente en
el listado de jubilados del IPS para confirmar su participación en
este viaje y de ese modo poder ir armando el listado final que
viajará el próximo viernes 10 de noviembre».
La delegación partirá desde la municipalidad a las 8 de la mañana
de ese día y estará alojada durante tres noches en la ciudad de Mar
del Plata en el Hotel Estocolmo con todos los gastos pagos.
Se trata del tercer viaje logrado este año para salliquelenses,
siendo ya 56 personas las que pudieron disfrutar de ese beneficio
del IPS en el marco de su programa «Turismo grande».
Aquellas personas que no puedan viajar en esta oportunidad y
que se anoten a partir de esta semana quedarán en listado para el
próximo viaje, aclararon desde el municipio.

Se presentan en
noviembre los elencos
municipales de teatro
En adhesión a un nuevo aniversario de la Autonomía
de Salliqueló, el viernes 17 de noviembre subirán a
escena en el Teatro Italiano los elencos que dirige
Pepo Rossetti.

Un festival con cinco obras teatrales tendrá lugar en el Teatro
Italiano de Salliqueló el viernes 17 de noviembre, en adhesión a
los festejos de un nuevo aniversario de la Autonomía, que se
celebra el día 13.
Los elencos municipales que dirige Pepo Rossetti pondrán en
escena cinco obras:
-Grupo de adultos «Gestus» repone «Hombres».
-Grupo de Niños «Los Imperfectos» estrena «Enfermas de  Amor».
-Grupo de adolescentes «Artisteando» presenta «Celoso».
-Grupo de adultos «Superarte» pone en escena «Desconfiados».
-Grupos de Jóvenes «Tierra Firme y Teatreros.Com» estrenan
«Tango del Pabellón».
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Luis Aguirre: «Donde había un médano hoy se ve un
barrio en construcción»
El loteo de la Mutual Muter en el barrio Los Olmos ya tiene 11 viviendas en construcción y esperan que en el corto plazo comiencen a levantarse
varias más. Luis Aguirre, presidente de la filial local de Muter, aseguró que «La gente está invirtiendo, aspiramos a que en dos o tres años quede
un barrio lindo y moderno».

La Mutual Muter llevó a cabo
el jueves por la noche su
asamblea anual, en la que según
contó Luis Aguirre  –presidente
de la filial local- se hizo un balance
de las actividades y se repasó el
avance del loteo emprendido en
el barrio Los Olmos: «Hicimos
una proyección del próximo año
y comentamos que en noviembre
tenemos renovación de
autoridades de la mutual a nivel
nacional. Yo pretendo que
algunos asociados al loteo
integren la comisión directiva a
nivel nacional» manifestó el
dirigente en diálogo con
Veradia.com.
Entre los temas tratados en la
asamblea, se aprobó la compra de
60 luminarias: «Estamos muy
próximos a poner la red eléctrica
en las seis manzanas y queremos
aprovechar que cuando venga la
empresa coloque también las
luminarias. Aprobamos la compra
de las columnas sin el artefacto
de led, que será en otra etapa.
También aprobamos el
lanzamiento de una rifa porque

El loteo del barrio Los Olmos tiene 11 viviendas en construcción y muy pronto comenzarán a levantarse varias casas, aseguró Luis Aguirre.

nos está faltando un dinero para
la colocación de la red eléctrica;
la mutual está haciendo las
gestiones de un crédito pero no
sabemos el tiempo que nos
demandará» detalló Aguirre.

Un barrio moderno
El loteo del barrio Los Olmos ya

es una urbanización más que
interesante. Se levantan allí 11
viviendas y hay varias por
comenzar en el corto plazo: «La
gente está invirtiendo, aspiramos
a que en dos o tres años quede un
barrio lindo y moderno. Esto es
atípico en Salliqueló, que un
grupo de vecinos con una

necesidad nos reunimos
alrededor de la mutual y se logró
lo que ya se empieza a ver, fruto
del esfuerzo de la comisión a nivel
nacional, de profesionales que
trabajan al lado mío y mucho por
el apoyo de los asociados y su
confianza. Por eso donde había
un médano hoy se ve un barrio en
construcción» resalta el dirigente.
Sobre la situación de los dueños
de terrenos en Los Olmos, Aguirre
indica que en la asamblea de este
jueves «se entregaron los boletos
y con el tema de las escrituras
estamos un poquito trabados
porque el gerente del Banco
Provincia tiene que firmar el
levantamiento definitivo de la
quiebra de esa quinta. Está todo

muy avanzado y en una escribanía
en Salliqueló. Pero la gente tiene
que tener la seguridad de que
aunque se demore un poco más
de lo planificado por cuestiones
burocráticas, todo llegará a buen
fin».
El loteo del barrio Los Olmos tiene
sus 85 terrenos vendidos y los
boletos en poder de sus dueños.
Según Aguirre, se entregaron a
un precio estimado de entre 70 y
80 mil pesos a valores de hoy: «Se
dieron a pagar en tres años con
un ajuste semestral que no tomó
la inflación, como habíamos
prometido. Eso hace que la mutual
no haya recaudado el dinero que

(Sigue en Página 7)

"Esto es atípico en Salliqueló" aseguró el presidente de Muter Luis Aguirre.
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se había previsto. Y a eso le
sumamos que teníamos pensado
recaudar un dinero importante
con la planta de plástico en el
Parque Industrial pero eso no se
logró porque no nos llegó la
electricidad, por eso hoy debemos
recurrir a un crédito» explicó,
aunque aclaró que «esto no
significa que la mutual está mal
económicamente ni nada
parecido, sino que no reunimos
el dinero que habíamos
proyectado».

Las viviendas en
Salliqueló
El dirigente de Muter contó que
había leído la crónica de
Veradia.com sobre el debate que
se dio en el Concejo Deliberante
el jueves por la noche sobre la
construcción de viviendas en
Salliqueló: «Me llamó la atención,
porque hay maneras de hacer
viviendas. Como hubo una forma
de que la gente se haga de sus
lotes. Lo que me llama la atención
es que –vaya paradoja- la mutual
tiene tierras y no tiene viviendas,
y el municipio tiene viviendas y
no tiene tierras. La mutual tiene
disponible una quinta con
escritura, impuestos al día, con
todo para levantar viviendas ya.
Sólo faltaría que el municipio me
convoque para tratar de llegar a
hacer un acuerdo para que el
municipio haga viviendas en una
quinta de la mutual. De pronto lo
que falta es un poco de diálogo y
acercamiento. Insisto: la mutual
tiene tierras –no la quinta de Los
Olmos- sino otra quinta de 4
hectáreas, salen entre 60 y 70
lotes».
Aguirre admitió que hasta ahora
no le ofreció la quinta al municipio
«porque no tiene la orden» de la
comisión directiva nacional, pero
«después de leer esta mañana la
nota de Veradia se lo voy a

proponer».

El mapa político
Luis Aguirre estuvo cercano a
Unidad Ciudadana durante la
última campaña. El dirigente
asegura que durante los próximos
años tendrá un rol político más
activo: «Es imposible para mí no
participar en política. Estuve
apoyando a Unidad Ciudadana,
en ese grupo está mi hija militando
y fui con orgullo a acompañarla.
También estuve charlando mucho
con Ariel (Succurro, concejal
electo) y lo estuve apoyando
nada más como militante. Creo
que para 2019 quedó armado el
mapa político y voy a jugar
políticamente. Aspiro a que en
diciembre, cuando haya
elecciones en el Partido
Justicialista, haya unidad para
trabajar todos juntos por y para la
gente. Que salgan proyectos
desde la casa peronista, que se
acompañe a los concejales, al
municipio y que se reclame lo que
haya que reclamar. Y si eso no se
logra, hay caminos alternativos
para trabajar en política igual. La
aspiración es que se convoque a
elecciones en el PJ, que se abra el
padrón para hacer nuevos
afiliados y que todos elijan
nuevas autoridades para trabajar
todos juntos para la gente».
Aguirre analiza el resultados de
las elecciones: «Al oficialismo le
golpearon la puerta con un
llamado de atención, hizo una
muy buena elección Juan Miguel
(Nosetti, Unión Vecinal) y una
mucho mejor Ariel (Succurro,
Unidad Ciudadana) porque fue el
que más levantó en la segunda
vuelta. Creo que Ariel y su grupo
ya están identificados por la
gente como políticos. Ahora lo
que uno pretende es que todos
trabajen con vocación de servicio
por la comunidad».

"La mutual tiene disponible una
quinta con escritura, impuestos al
día, con todo para levantar
viviendas ya. Sólo faltaría que el
municipio me convoque para tratar
de llegar a un acuerdo".

EVAL UA CIÓN DE L OS COMICIOS

Tras las elecciones, Hernández
reunió a su gabinete
Desde la oficina de Prensa se informó que el intendente valoró con sus funcionarios
«el respaldo obtenido por la comunidad que una vez más apostó a una gestión
municipal que trabaja día a día con la gente».

El intendente Jorge Hernández
encabezó en la mañana de este
miércoles una reunión de
gabinete, informaron desde el
municipio en un parte de prensa.
El encuentro comenzó con un
desayuno en el que estaban
presentes todos los
funcionarios del Ejecutivo;
Jorge Hernández comenzó la
reunión valorando «la
importancia del respaldo
obtenido por la comunidad que
una vez más apostó a una gestión
municipal que trabaja día a día en
contacto con la gente y cerca de
las diferentes problemáticas que

se originan y que requieren una
solución» consignaron desde la
oficina de Prensa.
El mismo comunicado indica que
el jefe comunal «instó a cada
uno de los miembros del gabinete
a seguir trabajando con firmeza,
estando cerca de cada una de las
necesidades que se pudieran
generar y dialogando con a cada
vecino como se viene haciendo
cada día independientemente de
procesos eleccionarios o no».
Tras sus palabras se dio paso al
desarrollo de la reunión en la que
cada director o jefe de área tuvo
la oportunidad de dar su opinión

y comentar cuáles son las
acciones que se vienen llevando
a cabo y las que se fijan como
prioridades para los próximos
meses.
«La reunión fue muy positiva y
surgieron nuevas ideas,
metodologías de trabajo a
impulsar y otras cuestiones que
tienen que ver con el
funcionamiento de cada una de
las áreas. La reunión se prolongó
por algo más de tres horas y se
logró optimizar ese tiempo para
potenciar la gestión municipal»
evaluaron desde la oficina de
Prensa.

Pavimentaron la calle Moreda

Desde el municipio se informó
que el día miércoles culminó la
pavimentación de la calle Dr. Juan
José Moreda en el tramo que va
desde Ituzaingó hasta calle Brasil
(Paseo del Lago), en tanto que
los trabajos de asfaltado

continuaron en calle José
Hernández.
«Desde el gobierno municipal
se trabaja intensamente para
lograr la concreción de más
pavimento, estando ya prevista
la apertura de sobres para la obra

de la calle Brasil, la cual está muy
próxima a recibir la carpeta
asfáltica, una necesidad para los
vecinos del barrio San Martín y
una prioridad para el gobierno
municipal» se resaltó desde la
oficina de Prensa.
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ESPAÑA 138 - Salliqueló
Tallarines - Ravioles - Sorrentinos
Ñoquis - Canelones - Lasagna
Amplia variedad de Salsas

Probá nuestras
exquisitas PIZZAS

Elaboración de pastas frescas a la vistaElaboración de pastas frescas a la vista
Teléfono par a pedidos: 481923

Retomó las sesiones el Concejo Deliberante
Tras la pausa acordada por la campaña proselitista, el Concejo Deliberante de Salliqueló volvió a sesionar el jueves por la noche. Una vecina
usó la Banca Pública para pedir el cambio de nombre de una calle y hubo un áspero cruce por un plan de viviendas.

La octava sesión ordinaria del
año del Concejo Deliberante de
Salliqueló comenzó con el uso de
la Banca Pública, un espacio que
se abre en el legislativo para que
ciudadanos comunes o
representantes de instituciones
hagan sus propuestas al cuerpo.
Este jueves, Stella Maris
Bolasina pidió a los concejales
que se cambie el nombre de la
calle Los Aromos –paralela al
ferrocarril- por el de Adelina
Ramirez de Bolasina: «Hasta el
año 2014, durante 45, 50 años, esa
calle fue de uso del municipio en
un acuerdo con mucha visión de
mis padres, cuando era
intendente el Dr. Sanseau. En ese
momento aunaron criterios para
que se abriera una calle provisoria
para que la hacienda que iba desde
la Feria Mazzino al embarcadero
no pasara por el centro. Esa calle
la cedieron en forma gratuita y
recién en el año 2014 cuando ya
había fallecido mi padre el
municipio hizo la compra»
fundamentó Stella Bolasina, quien
afirmó: «Mis padres siempre
fueron visionarios, ellos creían
que debían aportar para el
crecimiento del pueblo y el
bienestar de la comunidad. Por
eso es que cuando se levantaron
los alambrados del ferrocarril y
siendo todavía propiedad de mi
padre, nunca hizo ninguna
demanda para obtener algún
beneficio monetario, sino que
siempre trató de ver la posibilidad
de que se abriera el camino como
después ocurrió».
La solicitud de cambio de calle se
trató en el último punto del orden
del día, al finalizar la sesión,
cuando se derivó a comisión para
su estudio.

Prórroga para el
presupuesto
El Departamento Ejecutivo
solicitó por correspondencia una
prórroga de 30 días para la
presentación del Presupuesto
Municipal del año próximo,
motivada en la indefinición de
pautas de copartipación de
impuestos provinciales. Fue

Stella Maris Bolasina usó la Banca Pública en la sesión del jueves 26 para fundamentar su pedido de cambiar el nombre de una calle por el de su madre.

aceptada por unanimidad.

Ratificaciones de
contratos
La primera parte del orden del día
de la sesión de este jueves
contemplaba la ratificación de
varios contratos del municipio.
Fue aprobado por unanimidad el
contrato de locación de servicios
con Brenda Romina Brarda Criado,
quien se desempeña como
psicóloga en el Hogar
Convivencial y del mismo modo
se aprobó un comodato con
Sandra Pardo por el buffet de la
Terminal de Ómnibus.
El contrato de locación de
servicios con el traumatólogo
José Yarza para desempeñarse
en el Hospital Municipal tuvo la
disidencia del bloque peronista.
Juan Pablo Bigliani (PJ-FpV)
objetó que le parecía demasiado
el monto de 15 mil pesos por
Disponibilidad, ya que se
especificaba que haría los
reemplazos del traumatólogo
Ramiro Moreda, cuyo contrato
se aprobaría por unanimidad en
el punto siguiente. Desde el

bloque oficial, Laura Suárez
explicó que el acuerdo con Yarza
incluía una cirugía por mes y
atención a pacientes indigentes
y contemplados en el plan
municipal. Juan Miguel Nosetti
(Unión Vecinal) agregó que
dentro de los 15 mil pesos estaba
el traslado hasta Salliqueló, lo
cual ocasiona un costo a cargo
del profesional. El presidente
Marcelo Gastaldo sometió el
contrato a votación, aprobándose
por mayoría (8-2) con los 5 votos
de Cambiemos y los 3 del
vecinalismo.

Las viviendas que no
se hacen y la prisión
de De Vido
La semana anterior, el intendente
Jorge Hernández firmó con el
Instituto de la Vivienda una
modificación presupuestaria para
el plan de 16 unidades
habitacionales cuya demora en
construirse necesitó una
actualización del monto. Ese
acuerdo ingresó en la sesión de
este jueves para ser ratificado
por los concejales y la

circunstancia fue aprovechada
por la oposición para renovar sus
críticas al gobierno comunal.
Mauro Sauer (PJ-FpV) hizo una
larga exposición después de
expresar la aprobación de su
bloque: «Hoy nos gustaría estar
aprobando el listado de
adjudicatarios, porque estamos
hablando de un proyecto del
Ejecutivo del año pasado, que se
propuso construir 16 viviendas y
lleva más de un año sin poder
comenzar la construcción»
disparó.
A continuación, Sauer repasó la
cronología del plan de viviendas
desde septiembre de 2016,
cuando el Ejecutivo firmó el
convenio con la provincia; la
licitación, adjudicación y todos
los pasos dados hasta la reciente
actualización del monto.
Más adelante su exposición ganó
un tono más político: «Debemos
dejarle como mensaje a este
Departamento Ejecutivo que no
sigamos anunciando más
viviendas. En la campaña se
anunció que hay otro plan de 36
viviendas y estamos ilusionando

a la gente, con una demanda de
400 viviendas en el distrito. Y
antes de anunciar más viviendas
tenemos que pensar en un plan
para conseguir tierras. Primero
trabajemos en eso y después
prometamos. Después se
molestan cuando hacemos
algunas comparaciones y no son
comparaciones, sino el reflejo de
cómo se debe administrar una
municipalidad. Hablamos de 10
años sin construir un plan de
viviendas sociales en
Salliqueló».
El edil justicialista no dejó pasar
la oportunidad para quejarse
también por el Plan Compartir 20
viviendas: «En el mes de julio
presentamos un pedido de
informes para ver qué sucede con
ese plan que comenzó en julio de
2015 y a octubre de 2017 quedó
estancado en la segunda etapa.
Hay 20 familias que no tienen
respuestas sobre este plan, es
lamentable» protestó.

«Uno se harta y se
asquea»
La intervención de Sauer motivó
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CONVOCATORIA
Asamblea General Ordinaria
Conforme lo determinan nuestros Estatutos Sociales, convocase
a nuestros asociados a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA a
realizarse el día 15  de Noviembre de 2017, a las 20 hs. en el local
de la Cooperativa (Italia y Marconi), a fin de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA
1.- Explicar los motivos por el cual se realiza el llamado de
Asamblea fuera de término.
2.-Elección de 2 asociados para firmar el Acta de la Asamblea
conjuntamente con el Secretario y Presidente.-
3.- Elección de tres asociados para integrar la comisión de
credenciales, poderes y escrutinio.-
4.- Consideración de la Memoria, Balance General, Estado de
Resultados e informes del síndico.-
5.-  Distribución de los excedentes.-
6.- Renovación parcial del Consejo de Administración:
a) Elección de siete Consejeros Titulares en reemplazo de los
señores: Julio de Peroy, Héctor Salvetti, Raúl Campodónico, Jorge
Muhlberger, Leonardo Fraile, Daniel Sierra y Miguel De Lucía.
b) Elección de tres Consejeros Suplentes en reemplazo de los
señores: Héctor Benitez, Diego Galeano Garnier y Juan I. Oliva.
                                 SALLIQUELO, 23 de Octubre de 2017.
NOTA: Recordamos a nuestros asociados que las Asambleas se
celebrarán el día, hora y lugar fijados, siempre que se encuentren
presentes la mitad más uno de los asociados y que transcurrida una
hora después de la fijada por la Convocatoria sin conseguir quórum, la
Asamblea se celebrara cualquiera sea el número de asociados presentes
y sus decisiones serán válidas (Artículo Nº 32).-
Las listas de aspirantes a cubrir cargos en el consejo de administración
deberán ser presentadas 10 días hábiles antes de la fecha de la
asamblea y hasta las 13 horas del último día de plazo (Artículo 11 del
reglamento de elecciones de consejeros y síndicos).-

(Viene de Página 8)
una rápida réplica de Laura
Suárez (Cambiemos): «Estoy
bastante sorprendida realmente,
porque no sé si el concejal ha
prendido el televisor o ha
escuchado la radio o leído los
diarios, en la situación que se
encuentra el ex ministro De Vido,
ministro que políticamente
ustedes representaban, están en
esa banca por ese gobierno. Un
ex ministro que está preso por
corrupción, por robo. Si todo el
dinero que se llevaron estos 12
años estaría volcado en viviendas
quizás Salliqueló no tendría
ningún problema habitacional. Si
estaría volcado en rutas seguras,
ni hablar de salud o el problema
hídrico que tenemos en la
provincia. Cosas que se están
tratando de solucionar hace dos
años, cosas que está haciendo el
presidente Macri y la
gobernadora María Eugenia
Vidal. Si todo ese dinero
apareciera y ojalá aparezca, hoy
no estaríamos teniendo los
problemas que estamos teniendo.
Me llama mucho la atención la
falta de memoria, concejal».
Sauer replicó: «Siempre hemos
dicho que no defendemos

dirigentes sino un proyecto de
país» y Suárez respondió
nuevamente: «Hay una realidad,
que Salliqueló no recibía las obras
que los distritos que tenían el
mismo color político que
provincia y nación». Y volvió
con la televisión: «Estamos
viendo todos los días que nos
han dejado sin nada. Hoy vemos
que en el penal de Ezeiza está
Julio López, Jaime, Lázaro Báez y
sigue la lista. Nosotros siempre
hemos sido muy respetuosos acá
en el recinto pero llega un punto
que uno se harta y se asquea.
Cuando usted plantea que acá no
se hace nada, le hago la
cronología de los 12 años que no
hemos recibido nada de la
provincia y el país».

«Esperemos que con
esto se termine»
Desde el bloque vecinalista, Juan
Miguel Nosetti no tomó partido
en la discusión anterior pero
recordó que «En este recinto se
habló varias veces sobre estas
casas, que teóricamente estaba
toda la papelería pero se ve que
faltaba algo. La empresa
adjudicataria esperemos que
mantenga el precio después de

tantos meses, no sea cosa que
venga la empresa a decir que hay
mayores costos, hay inflación,
encarecimiento de la obra, y
estemos nuevamente en fojas
cero. Esperemos que no suceda
pero es sabido que estamos en
presencia de un incumplimiento
del Ejecutivo Municipal. También
desde este bloque en la sesión
pasada hablábamos de que no se
puede jugar con la ilusión del
vecino. Las 16 viviendas llevan
un año y no están construidas».
Nosetti recordó más adelante que
el HCD desaprobó una iniciativa
de su bloque de crear un «Banco
de Tierras» que hubiera
solucionado el problema y
también señaló que «En el barrio
San Juan hay una manzana entera
para construir casas y todavía no
se construyó ninguna»,
aludiendo al terreno donado por
la familia Pfund.
Aún con el largo debate, la
actualización presupuestaria de
las 16 viviendas fue aprobada
por unanimidad. «Esperemos que
con esto se termine y de una vez
por todas dejemos de hablar de
estas 16 viviendas y empecemos
a hablar de otras viviendas para
Salliqueló» deseó Nosetti.

Sesionó el Concejo Deliberante (viene de página 8)

Los farmacéuticos y el conflicto con Farmacity
Una nota del Colegio de
Farmacéuticos de Trenque
Lauquen ingresó en la sesión del
Concejo Deliberante de Salliqueló
en la sesión del jueves 26. En la
misiva, advertían sobre la posible
vulneración de la Ley Provincial
10.606 que regula el servicio de
las farmacias bonaerenses, ante
la pretensión de la cadena
empresarial Farmacity de
instalarse en la provincia de
Buenos Aires sin respetar los
alcances de la normativa vigente.
«En el año 2012 Farmacity inició
un juicio al gobierno provincial
por no poder desembarcar en la
provincia de Buenos Aires. A
pesar de que la justicia se
pronunció en defensa de este
modelo equitativo y eficiente para
la salud pública y rechazó una y
otra vez la pretensión de la cadena
empresarial, Farmacity volvió a la
carga y presentó un nuevo
recurso ante la Suprema Corte de
Justicia de la Nación –continúa la
nota del Colegio de
Farmacéuticos. Su objetivo viola
varios artículos de la ley 10606».
La preocupación del Colegio –
sigue la nota- se incrementó
debido a que aún cuando la Corte
Suprema de la provincia de
Buenos Aires había señalado que

la causa no podía tratarse en la
justicia federal, la empresa llevó
el caso a la Suprema Corte de
Justicia de la Nación y temen
ahora presiones políticas: «El hoy
juez Carlos Rosenkrantz fue
abogado del Grupo Pegasus, el
fondo al que pertenece la cadena,
y tuvo que excusarse cuando el
Colegio lo recusara, mientras que
uno de los fundadores de
Farmacity, Mario Quintana, ahora
se desempeña como vicejefe de
Gabinete del gobierno nacional»
argumentan.
Asimismo, los farmacéuticos
dejan en claro que «no nos
oponemos a la radicación de la
cadena en la provincia por temor
a la competencia, ya que no existen

diferencias de precios». En tal
sentido, indican que pretenden
que de instalarse en la provincia,
Farmacity respete la legislación
vigente.
Finalmente, los farmacéuticos
rechazaron «que se vulnere la ley
y se haga a la medida de una sola
empresa que además pondría en
riesgo la dispensa de
medicamentos» y pidieron al
Concejo Deliberante que
respaldara la vigencia de la ley
10.606.
La nota fue leída en el inicio de la
sesión ordinaria del jueves 26 y
quedó en mesa de Presidencia
sin que ninguno de los ediles se
pronunciara ni pidiera su
tratamiento.

Invitación a una charla sobre el
uso de productos químicos
El Centro de Ingenieros Agrónomos del Centro Oeste de la
provincia de Buenos Aires (CIACOBA) envió una nota para
invitar a los concejales a una charla abierta sobre el uso de
productos químicos y sus riesgos, dentro de los cuales se
encuentran los productos de uso agrícola y doméstico
«preocupados por el nivel de desinformación que se maneja en
la opinión pública y el nivel de sensibilidad social imperante».
Será disertante el Dr. en Bioquímica Fernando Manera y tendrá
lugar en la Sala San Martín de la localidad de Daireaux el día 23
de noviembre a partir de las 19.
CIACOBA explicó que la entidad representa a los ingenieros
agrónomos de la región Centro Oeste de la provincia, incluyendo
a los profesionales de la agronomía de los distritos de Daireaux,
Bolívar, Hipólito Irigoyen, Guaminí y Salliqueló. Constituida en
abril de este año, la comisión directiva está integrada por
profesionales de todos los distritos participantes.
Entre sus objetivos, está el de jerarquizar la profesión, propiciar
su capacitación, colaborar con la comunidad en la redacción de
ordenanzas y brindar asesoramiento relacionado con la profesión.
Con respecto a la charla, indicaron que su objetivo «es informar
y concientizar con fundamento científico sobre el uso de productos
químicos y sus riesgos».
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Se disputó en Tres Lomas un
nuevo torneo regional de
Atletismo
La dirección de Deporte de la municipalidad de Tres Lomas organizó en la
jornada de este miércoles un nuevo torneo de Atletismo, en esta ocasión para
alumnos de Escuela Primaria y Secundaria Básica de Tres Lomas, Salliqueló,
Pellegrini y 30 de Agosto.

Más de 200 chicos estuvieron
participando en las competencias
de velocidad, resistencia,
lanzamiento de pelota de softbol,
salto en largo y salto en alto.

Resultados de los
salliquelenses
La subdirección de Deportes de
la municipalidad difundió la
nómina de atletas de Salliqueló
que participaron y sus resultados
más salientes.
-Oriana Navone -2da. en
Velocidad Categoría 2003/2004  y
1ra. en Salto en Largo Categoría
2003/2004 EP N° 2.
-Génesis Palacios – 3ra. en Salto
en Largo Categoría 2003/2004 EP
N° 2.
-Alanis Steimbach
-Antonela Martín – 3ra. en
Velocidad Categoría 2007/2008 y
2da. en Lanzamiento de Pelota
Categoría 2007/2008 EP N° 7.
-Victoria Rissi.
-Julieta Motzo.
-Luisina Arias – 2da. en
Resistencia Categoría 2007/2008
EP N° 2.

-Máximo Nadal – 1ro. en
Lanzamiento de Pelota Categoría
2007/2008 EP N°7.
-Vladimir Hielpos – 2do. en
Velocidad Categoría 2007/2008 y
3ro. en Resistencia Categoría
2007/2008  EP N° 1.
-Francisco Collado – 1ro. en
Velocidad Categoría 2007/2008 y
2do. Salto en Largo Categoría
2007/2008 EP N° 1.
-Manuel Cagnoni – 3ro. en
Lanzamiento de Pelota Categoría
2007/2008 EP N° 1.
-Santiago Martínez.
-Yasmin Gómez – 2da. en
Velocidad Categoría 2005/2006
EP N° 7.

-Alessandra Mercadín.
-Florencia Lezcano.
-Naiara Gracia – 3ra. en Salto en
Alto Categoría 2005/2006.
-Alexis Pinedo.
-Rodrigo Volponi – 3ro. en
Lanzamiento de Pelota Categoría
2005/2006 EP N° 7.
-Thiago González – 2do. en Salto
en Alto Categoría 2005/2005-
-Valentín Martínez - 2do. en
Velocidad Categoría 2003/2004 y
3ro. en Salto en Largo Categoría
2003/2004 Escuela Técnica.
-Federico Nadal -  3ro. en
Lanzamiento de Pelota Categoría
2003/2004 Escuela Técnica.
-Jonathan Boikosky.

Dictaron una clínica de
Pelota a Paleta
La Federación de Pelota de la provincia de Buenos
Aires ofreció una jornada denominada «A pasar el
3», organizada por la Escuela Municipal de Pelota
a Paleta que depende de la subdirección de Deportes
del municipio.

El día sábado en la cancha de Pelota del Cecil A. Roberts se llevó
a cabo una interesante Jornada de Pelota promovida por la
Federación de Pelota de la provincia de Buenos Aires denominada
«A Pasar el 3» que contó con la participación de muchos jóvenes
de la localidad y la región que se sumaron a esta iniciativa.
Fue dictada por el profesor Cristian Rabas Acuña, en
representación de la Federación Bonaerense de Pelota Paleta.
En la jornada, que se desarrolló entre las 14 y las 17, estuvieron
presentes los chicos de la Escuela Municipal que conduce Pablo
Sueldo, y también chicos de Tres Lomas y Villa Maza.
La capacitación concluyó con un refrigerio para los chicos, donde
se les entregó un diploma de participación.
El profesor Rabas Acuña agradeció la participación a todos los
chicos y sus responsables, como así también al municipio por la
organización del evento y al cub Cecil A. Roberts por ceder sus
instalaciones.

Movilidad para el Maratón 6
Ciudades en Carhué

L a subdirección de Deportes informó que aquellos interesados
en viajar a la ciudad de Carhué para participar de la última fecha
de la Maratón 6 Ciudades que se disputará el sábado 4 deberán
informarlo en la oficina de la Municipalidad para poder organizar
el viaje. La Combi Municipal estará saliendo desde el municipio
el sábado a las 14 horas.
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DEPORTES

FÚTBOL DE LA LIGA

Deportivo Argentino es el
campeón del Clausura
Aunque perdió de local con Cecil A. Roberts, Deportivo Argentino se consagró
campeón del Clausura, con una mano de Social y Deportivo Garré, que derrotó a
Jorge Newbery en el Edgardo Marduel.

El Depor cayó en su cancha y tuvo que sufrir algunos minutos hasta que llegara el resultado de Jorge Newbery.

Deportivo Argentino de 30 de
Agosto se consagró este
domingo 29 campeón del Torneo
Clausura de la Liga Cultural y
Deportiva de Tres Lomas. El
equipo treintense llegó a la última
fecha con 2 puntos más que Jorge
Newbery, el único escolta del
certamen.
El Depor cayó ante Cecil A.
Roberts y tuvo que esperar largos
minutos para que llegara el
resultado de Salliqueló (Garré 2 –
Newbery 1) y se desatara el
festejo.

El ingreso a la Liguilla
Atlético Argentino goleó (4-0) a
Quenumaza y consiguió ingresar
al extendido sin esperar otros
resultados, en tanto que en Tres
Lomas Unión Deportiva se
impuso 4-3 sobre Juventud
Unida, quien perdió así las
chances de clasificarse.
Tras estos resultados, finalmente
quedaron definidos los
enfrentamientos de la Liguilla, los
cuales curiosamente se jugarán
ambos en Salliqueló; Jorge
Newbery ante Atlético Argentino
y Roberts ante Social y  Deportivo
Garré.
Los cotejos será por eliminación
directa. El ganador de Roberts-
Garré jugará ante el reciente
campeón del Clausura Deportivo
Argentino, en tanto que el
ganador de Newbery-
A.Argentino lo hará ante Unión
Deportiva, campeón del Torneo
Apertura.
Por otra parte, también jugaron
en la jornada de hoy Deportivo 17
y Ferro, donde el verde
treslomense venció al equipo de

La Colonia por 5-3.

Los resultados

Primera división
Deportivo A. (1) – C.A. Roberts (2)
J.Newbery (1) – SyD Garré (2)
Unión Dep. (4) – Juventud U. (2)
Quenumaza (0) – A.Argentino (4)
Deportivo 17 (3) – Ferro C.O. (5)
La Gloria (0) – El Ceibo (1)

Tercera división
Unión Dep. (4) – Juventud U. (0)
Deportivo A. (0) – C.A.Roberts (3)
Deportivo 17 (2) – Ferro C.O. (2)
Quenumaza (0) – A.Argentino (2)
J.Newbery (3) – SyD Garré (0)

Senior
Deportivo 17 (3) – Ferro C.O. (0)
Quenumaza (0) – A. Argentino (4)
Deportivo A. (2) – C.A.Roberts (2)

La tabla de primera división Clasificación a la Liguilla

Foto: Cultural y Deportiva

Patinadoras de Roberts
compitieron en
Catamarca
Josefina Crüse y Morena Sei Corceiro representaron
a la Federación de la provincia de Buenos Aires en
un Torneo Nacional de Danza, con muy buenos
resultados.

L as patinadoras del Cecil A. Roberts Josefina Crüse y Morena
Sei Corceiro viajaron esta semana a la ciudad de San Fernando del
Valle de Catamarca para competir en el Torneo Nacional de Danza
que tuvo lugar en el Predio Ferial de esa ciudad.
Representando a la Federación de la provincia de Buenos Aires,
Josefina se quedó con el puesto 11 en modalidades Obligatoria
y Free, en tanto que Morena logró el 7mo. Puesto en ambas
disciplinas.
Las patinadoras viajaron acompañadas por su instructora Marina
Graff y sus respectivas familias.
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Nuevo torneo regional de
Atletismo por equipos

L a dirección de Deporte de la municipalidad de Tres Lomas
organiza este martes 31 de octubre un nuevo Torneo Regional de
Atletismo por Equipos, del cual participarán alumnos de nivel
secundaria ciclo superior de Tres Lomas, Salliqueló y 30 de
Agosto.
El torneo se realizará en el Polideportivo Municipal desde las 9
horas, donde alumnos y alumnas de las instituciones competirán
en equipo en las siguientes disciplinas: velocidad, resistencia,
cross, posta, salto en largo, salto en alto, lanzamiento de jabalina,
lanzamiento de bala y lanzamiento de disco.

Torneo de Tejo en el Centro de
Jubilados
El área de la Tercera Edad de la municipalidad de
Tres Lomas, realizará el próximo sábado 4 de
noviembre un nuevo torneo de tejo en el Centro de
Jubilados de la ciudad.

El certamen tendrá lugar a las 10.30 hs, y estará abierto para
todos los adultos mayores de 50 años en adelante.
Habrá premios para las tres primeras parejas de cada categoría;
masculino, femenino y mixto.
Quienes deseen participar, pueden inscribirse en la oficina del
área de la Tercera Edad del municipio durante toda la semana de
7 a 14, o en el lugar de la competencia.

Remodelan el Parque de
Educación Vial
La municipalidad de Tres Lomas se encuentra desde hace algunos días realizando
diferentes trabajos en el Parque de Educación Vial, ubicado en la diagonal General
Villegas.

Continúa la reparación del
asfalto afectado por la obra de
cloacas
Los trabajos son realizados por la empresa Asfalto Trinidad y supervisados por la
secretaría de Obras y Servicios Públicos de la municipalidad de Tres Lomas.

Enmarcado en el Programa de
Recomposición de Carpetas
Asfálticas desarrollado por el
Departamento Ejecutivo
Municipal, se continúa
trabajando en las reparaciones a
aquellas cuadras de asfalto que

sufrieron mayor deterioro con
motivo de la construcción de la
obra de cloacas de nuestra ciudad.
Los trabajos son realizados por la
empresa Asfalto Trinidad,
contratada por el municipio para
llevar adelante los diferentes

trabajos, supervisada por la
secretaría de Obras y Servicios
Públicos de la municipalidad de
Tres Lomas. A la par de estos
trabajos el personal municipal
sigue arreglando el resto de las
calles más afectadas.

L a municipalidad de Tres
Lomas encaró una innovadora
remodelación que hermoseará el
lugar y permitirá adecuar el Parque
a las nuevas normas de seguridad

vial, para que pueda ser utilizado
de la mejor manera posible para la
educación vial.
Es importante destacar que el
lugar no solamente cumplirá el rol

de Parque de Educación Vial, sino
que también se convertirá en una
nueva plaza con juegos para que
puedan ser disfrutados por toda
la familia.
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TRES LOMAS

Alvarez firmó un convenio con
el Instituto de la Vivienda
El intendente Roberto Álvarez, visitó el Instituto de la Vivienda de la provincia de
Buenos Aires, donde se entrevistó con su administrador Ismael Passaglia. El acuerdo
contempla un subsidio de 500 mil pesos para viviendas sociales.

El intendente Roberto Álvarez,
visitó en la mañana de  este jueves
el Instituto de la Vivienda de la
provincia de Buenos Aires,
donde se entrevistó con su

administrador Ismael Passaglia.
El jefe comunal firmó un convenio
mediante el cual el municipio
recibirá un subsidio de 500 mil
pesos para fortalecer el programa

de construcción de viviendas
sociales que la gestión de
Roberto Álvarez  lleva adelante
desde hace 6 años, se informó
desde el municipio treslomense.

Cercanía y discreción en el dolor
Mensaje del Obispo a la comunidad de 25 de Mayo

Ya concluido el proceso electoral y, por ende, la
agitación de muchos ánimos y pasiones, nos unimos a las
condolencias enviadas desde la comisión ejecutiva de la
Conferencia Episcopal Argentina a la familia Maldonado.

En mi calidad de obispo de esta comunidad cristiana y por
el liderazgo espiritual que me compete, quiero expresar a los
veinticinqueños  el profundo sentir de nuestra Iglesia particular:
de sacerdotes, religiosos y laicos de todos los puntos de nuestro
extenso territorio diocesano que, como una multitud de creyentes,
elevó sus plegarias  sinceras y persistentes durante todos estos
largos días con el doble cometido de que  apareciera Santiago y
de lograr sostener espiritualmente a la familia.

Desde un principio, nos guió la prudencia y respetamos
el dolor de la familia. Por eso, en nuestra comunidad de Veinticinco
de Mayo, decidimos acompañarla a través de la oración y con una
discreta cercanía ofreciendo la  posibilidad de la visita pastoral
ante tanta angustia y desazón. Fue este el modo que consideramos
era el más conveniente para un caso cuyas repercusiones mediáticas
y resonancias políticas –sociales tomaron dimensiones inusitadas.
A ello además se suma la profunda consternación que provocó
tanto en mi ánimo en particular como en el del párroco de esta
localidad, de los que los dos somos además oriundos.

Hace unos días amanecimos con la devastadora noticia
que hallaron el cuerpo sin vida de Santiago.  En ese momento
recordé los ánimos que se palpaban durante mi visita pastoral a
Veinticinco de Mayo los días 19 y 20 de septiembre pasados,
oportunidad en donde insistí  para que exista “una decidida acción
del estado maximizando todos sus recursos para esclarecer lo
sucedido”. También recordé la zozobra e incertidumbre que se
vivían por esos días en la comunidad cuando el  7 de octubre
pasado, en la misa que oficié, con ocasión de las fiestas patronales
de Nuestra Señora del Rosario, hice una exhortación sobre las
palabras bíblicas “¿dónde está tu hermano?”, en clara alusión a
Santiago. Allí reflexionamos sobre cómo la Iglesia debe salir en
búsqueda de su hijos perdido, al igual que lo hizo la Virgen María.

Hoy, tras la aparición de su cuerpo y las diligencias de
la autopsia, a la par de la conferencia episcopal, he hecho llegar mi
humilde y sentida condolencia a los padres.

Esa es hoy, lamentablemente,  la única enmienda que
tenemos a nuestro alcance como cristianos: la de acompañar
espiritualmente a la familia en el profundo dolor existencial que
significa un duelo por un ser querido, y especialmente en estas
condiciones.

Por eso ruego a todos los fieles primero como obispo
pero, sobre todo, como hombre de fe, que no dejemos de mantener
nuestra cercanía y disponibilidad para llevar consuelo a esta
querida familia nuestra. Y, sobre todo, que sigamos rezando para
que la luz de la verdad y la paz, fruto de la justicia, se manifiesten
en medio de tanto sufrimiento.

+Ariel Torrado Mosconi Obispo de Nueve de Julio
El municipio de Tres Lomas continúa con un ambicioso plan de construcción de viviendas sociales (foto de archivo).
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Sociales
MEDICOS

GUIA  DE  PROFESIONALES

Dr. Raúl Martín Trujillo
MEDICO CIRUJANO

MP 17583 - MN 67576

9 de Julio 158-Tel.(02394) 480032

ABOGADOS

Dr.  Julio De Peroy
Dr.  Claudio Gelado

ABOGADOS
Unzué 524 - Tel 480067

Dr. Luis Eduardo
Errecalde
ABOGADO

Italia 236- Salliqueló

AR QUITECT OS

ESTUDIO JURIDICO
BORRONE

Juan Manuel Rivada
ABOGADO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."2"
telefax 02394-480005

Beatriz De Peroy
ARQUITECTA
25 de Mayo 330

(Part.) Tel. 02394-480337

VETERINARIOS

6

6

6

6PSICOL OGOS

Dr. Leonel Laureano
Fernándes Chamusco

ABOGADO
T.III F.98 CATL

25 de Mayo 128 - Tel. 481650

Martín Ibarra Descalzo
ABOGADO
T.III F.99 C.A.T.L.

Chacabuco 52
Tel 480490

6 ESCRIB ANIAS

Lic. Susana Fernández
Psicóloga Clínica Matr. 5179

MEDIADORA FAMILIA (UBA)
ESPECIALISTA EN PSICO-ONCOLOGÍA

(ASOCIACIÓN MÉDICA ARGENTINA
PSICOTERAPEUTA COGNITIVO-CONDUCTAL

URUGUAY 345 - Tel. 480341
Turnos al 02392-15-562377

 PSICOL OGA CLINICA 6

Lic. Mercedes Nosetti
PSICOLOGA  - Mat. Prov. 5192

Rivadavia 370 - Salliqueló
Solicitar entrevistas al

02392-15-521365

Carlos Enrique Borrone
ESCRIBANO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."1"
telefax 02394-480005

ESTUDIO JURIDICO LUENGO
Dra. María Inés Luengo

ABOGADA - MGTER. EN DERECHO
Unzué 369 - Salliqueló

Tel. 02394-481173/481142
estudioluengo@sallisat.com

María Eliana
Alonso Pordomingo

ABOGADA
Tomo VI Folio 131 CATL

25 de Mayo N° 427 - Salliqueló
Cel.(02392) 1550-3487

elianaalonso65@hotmail.com

Lic. Mirna A. Contreras
PSICOLOGA - Mat. Prov. 5217

Niños - Adolescentes - Adultos
Pellegrini 827 - Salliqueló

Cel.02392-15-446628
mirnalejandra@hotmail.com

Lic. Juan José Vidaurre
Kinesiólogo-Fisiatra

MN 7530 / MP 4326
Tratamiento integral del paciente

pediátrico, adulto y geronte - Rehabilita-
ción deportiva y traumatológica - Amplio y

equipado gimnasio de rehabilitación

Alem(o) 444 - Cel.02392-15-568099

KINESIOLOGOS

6

Dra. Andrea Vidaurre
MÉDICA PEDIATRA MP 70982

NIÑOS - ADOLESCENTES
FONAVI: Lun/Mie/Jue de 8 a 10,30.

HOSPITAL: Lunes/Mar/Mie/Vie de 16 a 20.
Turnos después de las 14 al 480001

Quenumá: Viernes a la mañana
TEL. 480250 / CEL. 02392-15-409793

6

CLINICA Y
REPRODUCCIÓN

EQUINA
JUAN CAMPODÓNICO

Médico Veterinario
Cel. 02392-15-619493

Lucía Carrera
LICENCIADA EN PSICOLOGÍA

Mat. Prov. 5161
Marconi 467  - Salliqueló

Solicitar Entrevistas
al 02392-15-51 0727

Lic. Karina Malacalza
Mat. Prov. 51527

España y Unzué - Salliqueló
Tel. 02394-481715

Lic. María Lucrecia
Guerra Zamponi

LICENCIADA EN PSICOLOGÍA UBA
Mat. Prov. 5298

Turnos al 02392-15-583285
Tres Lomas

Lic. Florencia González
PSICOLOGA

MAT. PROV. 5318

Río Negro N° 105 - Salliqueló
Cel. 02392-15-605932

Lic. Sebastian Coppini
Kinesiólogo

Rehabilitación - RPG

Cel. 11-68204917

INFOMUSEO

Una donación especial
Escribe: Marta Mabel Villacampa.

Días atrás recibimos donaciones de la señora Nelly Erbojo de
Nosetti.
Pequeñas revistas, folletos, álbumes gráficos del cambio de siglo,
boletines religiosos de varias décadas pasadas e informaciones
de obras y quehaceres de gobiernos municipales anteriores.
Además material con partituras musicales y revistas de moda que
muestran cómo fue cambiando la promoción y la moda de vestir.
También otras informaciones generales del pasado que nos son
útiles al investigar temas no habituales de los cuales no hay datos
archivados.
Con mucho cuidado y guardado entre sus efectos personales nos
muestra un recuerdo muy querido de su abuela materna.
Es decir que estamos hablando de tres generaciones anteriores de
personas octogenarias.
Lo conservó su madre y ahora ella nos lo ofrece como un objeto
singular.
Nuestro asombro fue enorme cuando descubrimos que es un
huevo de avestruz al que su abuela, luego de adecuarlo, lo adornó
con pequeños tejidos de crochet, vuelta por vuelta y que culminan
con manojos de hilo rojo en los laterales de los que pende una cinta
también roja de la que puede colgarse.
Cuánto añoramos contar con este objeto en la Sala Eduardo
Paternessi, donde exhibimos la colección de piezas líticas, que es
fundamental en el reconocimiento de Monumentos y Sitios
Históricos para avalar la creación de nuestro Museo.
Al relatar la vida de los pueblos originarios (vorogas) siempre
tenemos muy presente hacerles saber a nuestros visitantes que
la falta de agua en condiciones para ser bebida, era un verdadero
problema en aquellos años. Por esta razón un gran amigo del
Museo, don Tomás Peretti, pintor, que además le agradaba
investigar y leer, nos ayudó mucho con varios cuadros creados
exclusivamente sobre la vida voroga, pertenecientes a los pampas,
ranqueles, tehuelches que deambulaban por nuestros pagos.
En una de sus obras don Tomás dibujó cómo los aborígenes se
acercaban a los matorrales y cuando descubrían huevos de
avestruz frescos, buscaban una paja brava
dura, perforaban el huevo y bebían su contenido.
Ahora gracias a esta nueva donación todos podremos observar
el huevo de avestruz
que una abuela hacendosa adornó y nos acompañará en otras
nuevas muestras y visitas a la Sala donde cuidamos celosamente
el patrimonio que nos legaron los primeros amigos del Museo.
Nuestro agradecimiento a la señora Nelly, le auguramos salud y
tranquilidad después de haber trabajado para tantas entidades
salliquelenses. Nos ofreció también observar  una carpeta elaborada
minuciosamente de sus participaciones en diferentes entidades
intermedias y en el centenario de la ciudad. Hojear ese compendio
de acciones nos permite reconocer que fue en su momento una
activa ciudadana.
Así se construyen las sociedades de los pueblos, con gente
comprometida que entrega su tiempo y esfuerzo en favor de la
comunidad.

Cumpleaños
-El 7 de noviembre festeja su
cumpleaños Marcelo Dipiano.
Felicidades!!
-También el 7 de noviembre
cumple años Maité Magali
Sosa. Feliz cumple!!
-Gerónimo Nevado cumple
años el 9 de noviembre. Feliz
cumple!!
-Luisa Mabel Martín cumple
años el 10 de noviembre.¡¡Feliz
cumple!!
-Valentino Sangla cumple años
el 10 de noviembre. Feliz
cumple!!

Nueva profesional
Marilina Guerra se recibió de
Abogada, el pasado 21 de
octubre en la ciudad de Buenos
Aires. Desde aquí, su familia
con satisfacción y orgullo, le
envía felicitaciones a la nueva
profesional.

el informador
PERIÓDICO DE SALLIQUELÓ

redaccion@elinformador.com.ar
info@veradia.com
Tel.02394-481747

Cel.02392-15-602940
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ESTUDIO CONTABLE

GESTORIA INTEGRAL

Romina Soler
Contadora Pública Nacional

Legajo N° 41135/3 - Tomo 158 F.182

Fabiana Abreu
Mandataria del Automotor

Chacabuco 564 - Salliqueló
Cel.02392-15-580627 / 523920

Delfina María Caporali
Contadora Pública Nacional

Leg. 40870/1 Tº 157 Fº 183

9 de Julio 323 - Salliqueló
Cel 02392-15-579815

delficaporali@hotmail.com.ar

Ada Amalia Ochoa de
Ruiz

(q.e.p.d.)
Falleció el  27 de Octubre de 2017

a los 69 años.

Su esposo Norberto Ruiz; su
madre Angela Ñata Isabettini;
su hija Viviana Ruiz; su hijo

político Horacio Gorostidi; sus
nietos Argi y Patxi Gorostidi;

hermanos, hermanos políticos
y demás familiares agradecen

las expresiones de pésame
recibidas y el

acompañamiento en los
momentos de dolor.

SERVICIO

COSPYV
SALLIQUELO

Nelida Ester Gauthier
de Ledesma

(q.e.p.d.)
Falleció el  28 de Octubre de 2017

a los 63 años.

Su esposo Alfredo Ledesma;
sus hijos, hermanos, hijos

políticos, nietos, bisnietos y
demás familiares agradecen
las expresiones de pésame

recibidas y el
acompañamiento en los

momentos de dolor.

SERVICIO

COSPYV
SALLIQUELO
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Horóscopo Tres Lomas

IT ALIA Y MAR CONI - TEL/F AX 02394-480391 - SALLIQ UEL O

Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos y Vivienda

de Salliqueló Ltda.

SERVICIO DIARIO DE
BUENOS AIRES A

TRENQUE LAUQUEN
Trenque Lauquen, Pehuajó,

Francisco Madero, Juan José
Paso, Berutti, Pellegrini, 30

de Agosto, Tres Lomas,
Salliqueló, Garré, Casbas.

Casa Central: Trenque Lauquen
Ruta 5 km. 446 atrás de gomería Firestone/Bridgestone
02392-15-404501 / 02392-15-483470
Dirección Buenos Aires: Lafayette 1737 CABA
Telo. (011) 4301-6900 / (011) 4302-1441
andartransportadora@hotmail.com

Servicio de
Almacenamiento
de Mercadería

Servicio de encomiendas
Cargas de hacienda en pie

Cargas peligrosas
Alquiler de autoelevador

SUPERMERCADO

Tr es
Lomas
Su lugar de compr as

de Sandra y Walter Alcalá

Cumpleaños
-El 1 de noviembre cumple años
la jóven Priscilia Poh. Saludos!!
-El 2 de noviembre cumple años
Sonia Barrios.
Felicidades!!
-Hoy 1º de noviembre celebra
sus 19 años Evelyn Suárez.
Feliz Cumple!!
-El 2, Ludmila Stark festeja sus
24 años. Saludos!!
-El 3 de noviembre cumple sus
35 años Silvia Hermúa.
Felicidades!!
-También el 3 de noviembre
celebra su cumple la señora
Marina Catellani. Saludos!!
-Este 4 de noviembre está
celebrando sus 22 años
Joaquín Zárate. Feliz Cumple!!
-La señorita Stefanía Suárez
cumple 26 años el 3 de
noviembre. Felicidades!!
-El 4 de noviembre cumple años
Anabella De Valerio. Felices
30!!
-La joven Carolina Montero
celebra sus 27 años. Saludos!!
-También festeja sus 27 años
este 5 de noviembre, Marina
Lucero. Feliz Cumple!!
-Adolfo Cavallero cumple 34
años este 6 de noviembre.
Felicidades!!

el informador
PERIÓDICO DE SALLIQUELÓ

redaccion@elinformador.com.ar
info@veradia.com
Tel.02394-481747

Cel.02392-15-602940

ARIES (20 DE MARZO AL 20
DE ABRIL) Altibajo emocional,
trate de lograr equilibrio. Se
interrumpiría un proyecto para
realizar otro con mayor
posibilidad de éxito. No se sume a
la discordia y trate de manejar sus
impulsos en su relación de pareja.
Serenidad. Tener en cuenta: todo
resulta mejor si lo hacemos con la
mayor tranquilidad posible.

TAURO (21 DE ABRIL AL 21
DE MAYO) Jornada para pensar
varias cosas. Día austero en
cuanto a todo lo que le de algún
resultado. Las cosas caminan,
lentas pero seguras. La novedad
mayor viene del lado de la relación
afectiva que se afianza más. Tener
en cuenta: todo aunque no
queramos mantiene su ritmo, todo
tiene su lógica.

GEMINIS (22 DE MAYO AL 22
DE JUNIO) La sorpresa del día
vendría de la mano de un amigo.
Averiguará por algo que le interesa
en su lugar de trabajo y sacará una
conclusión positiva. Tranquilidad.
Espacio que dedicará a romper un
poco con su rutina, actividad
física. Tener en cuenta: buscar
nuestras válvulas de escape para
mantener la serenidad.

CANCER (23 DE JUNIO AL 22
DE JULIO) Casi con el tiempo
justo por las tareas, no se agote.
Se da cuenta de algo importante
que lo lleva a tomar decisiones en
el plano laboral. Su camino
pareciera que le trae una ruta
nueva por la que podría encontrar
una salida económica más rápida.
Tener en cuenta: el punto es no
quedarse.

LEO (23 DE JULIO AL 23 DE
AGOSTO) Apertura de ideas en
reuniones importantes que
mantendrá por su trabajo.
Aparecen posibilidades de
mejoras. Un encuentro al que no
quería concurrir lo hace cambiar de
idea al corroborar que todo puede
funcionar. Tener en cuenta: las
cosas que sospechamos ameritan
ser comprobadas.

VIRGO  (24 DE AGOSTO AL 23
DE SEPTIEMBRE) Su mensaje
sentimental será muy bien recibido
por quien usted espera. Se
produce una sensación de
compenetración con el otro.
Advertencia que llega a tiempo en
el área laboral. Tener en cuenta: no
apresurarse y no angustiarse por
el tiempo que a veces tardan las
cosas.

LIBRA (24 DE SEPTIEMBRE
AL 23 DE OCTUBRE) Si no
habla con quien debe no verá
los resultados que espera.
Debemos entender que la lucha
por lo que se necesita a veces
no es fácil realizarla.
Inconveniente que supera en el
plano familiar. Tener en cuenta:
estar seguro de lo que se quiere.

ESCORPIO (24 DE
OCTUBRE AL 22 DE
NOVIEMBRE) Espontánea
reunión en su trabajo de la que
sacará buenas conclusiones
para su beneficio. Buenos
ánimos y ganas de lograr
triunfos será la manera de pasar
la jornada. Tener en cuenta:
usar nuestra energía a favor.

SAGITARIO  (23 DE
NOVIEMBRE AL 21 DE
DICIEMBRE) Estado de
ansiedad frente a la falta de
respuestas en el área laboral.
Sepa que las cosas a veces
tardan un poco más de lo
previsto. Lucidez para resolver
un problema. Tener en cuenta:
con la ansiedad no llegamos a
ningún lado que nos de lo que
estamos esperando.

CAPRICORNIO  (22 DE
DICIEMBRE AL 20 DE
ENERO)
Episodio que concluye bien en
el plano de la salud. No se
automedique y concurra al
médico. Inesperada visita que
le hará olvidar los malos ratos
haciéndolo conectar con
recuerdos lindos. Tener en
cuenta: agradecer los buenos
momentos que la vida nos da.

ACUARIO  (21 DE ENERO
AL 19 DE FEBRERO)
Improvisa una reunión con
personas de su ambiente
laboral de la que estarán todos
de acuerdo. Solidaridad y
amistad. Hay un nuevo modo
de encarar la rutina que lo
ayudará a estar mejor. Tener en
cuenta: la rutina para el
acuariano es una molestia
constante.

PISCIS (20 DE FEBRERO
AL 19 DE MARZO) Clarifica
con alguien de su entorno
laboral cosas que vienen de
hace tiempo. Todo estaría más
consolidado si se sinceran con
respecto a lo que sienten usted
y su pareja. Tener en cuenta:
saber que la palabra es un don
que tenemos.

Postulantes a reina viajaron a Villa
General Belgrano
El domingo 29 de octubre, las postulantes a reina del distrito y
postulantes a reina de la Fiesta del Agricultor partieron con
destino a Villa General Belgrano (Córdoba), en un viaje obsequio
de la municipalidad de Tres Lomas. Durante su estadía, disfrutaron
de visitas a diferentes puntos turísticos del lugar y tienen previsto
su regreso para este miércoles 1 de noviembre. La delegación está
acompañada por la directora de Cultura y DDHH del municipio
Susana Cavallero.
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PUNT O FIN AL

clasificados

Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

 MARTES 31     MIÉRCOLES        JUEVES          VIERNES          SÁBADO        DOMINGO           LUNES

  DESCALZODESCALZO GELFIORI GELFIORI  PEDRAZ    PEDRAZ    PEDRAZ

FARMACIA
DEL PUEBL O

25 de Mayo y
Pueyrredón
Tel.480021
Salliqueló

Anteojos para sol - Fragancias Importadas
Plata y Bijouterie

Líneas de Belleza: L'Oreal, Rimmel,
Maybelline, Idi, Vichy

S E R V I C I O S
AGROPECUARIOS El Pampa

DE CARLOS A. OLIVA

FORMOSA Y ENTRE RÍOS - TEL. 02394-481234 - CEL. 02392-15-441007 - SALLIQUELO
PULVERIZACIONES 02392-15-537612

Zarandeos - Ventiladas y Curadas - Clasificación de Semillas
Escalificar Alfalfa - Tratamiento de Soja

Siembra Aérea - Pulverizaciones Aérea y Terrestre

SE ALQUILA
Depto. por día en Santa Rosa, La
Pampa, equipado para 2
personas.
Cel. 02954-15-688473

DEL CENTRO
LAVANDERÍA
LAVADO DE TODA SU ROPA Y TAMBIÉN:
ACOLCHADOS, CORTINAS, FRAZADAS, MANTELES.
PRODUCTOS DE LAVANDERÍA FRACCIONADOS

Local de venta y atención

al público en Avda. 25 de

Mayo 169

Cel.02392-15-448993

(Retiramos y llevamos

a domicilio)

Ford F100 STD Diesel 4.................... '75
Ford F100 Diesel Perkins 4Cil. .....'85
Ford F100 STD Nafta 6Cil C/GNC '95
Ford F100 STD Perkins 4Cil. ...'80
Ford Fiesta Max 4P Nafta c/GNC '07
Ford Ranger XLT D/C .......................'13
Chevrolet Blazer DLX 2.8 .................... '06
Chevrolet Blazer DLX 4x4...............'10
Chevrolet Blazer DLX TD MWM '00
Chevrolet Corsa Classic 1,6 4P ... '08
Chevrolet Corsa Classic Nafta 4P '13
Chevrolet Corsa II Nafta 4 ..... '08
Chevrolet S10 D/C STD ............. '03
Chevrolet S10 D/C STD ...................'11
Chevrolet S10 Doble Cab. DLX 4x2 ...'07
Chevrolet Silverado DLX ................'99
Chevrolet Silverado STD................'98
Peugeot 206 WR 1,4 5P ..................'07
Fiat Spazio TRD ............................. '93
Fiat Siena ELX 4P .........................'04
Toyota Hilux CD DX 3.0 4x2.......'04
Toyota DX D/C 4x2 ..................'08
Toyota Hilux SRV Pack 4x2 3,0 TDI '12
Toyota Hilux SRV Pack 4x4 ...'06
Toyota Hilux CD 3.0 4x2............. '04
Volkswagen Bora 2.0 full ..................'06
Volkswagen Senda 1,6 ...............'93
Volkswagen Vento Luxury full ..........'14
Vokswagen Amarok d/cab. 4x2 ........'10

UNZUE 147 Tel. (02394) 481288
Línea 0 km. Nacional

SE ALQUILA
Depto. en La Plata, dos
ambientes. Zona Facultades.
Cel. 221-6055352
Tel. 0221-4514364

Un grupo de alumnos de la EP7
visitó la Colonia Menonita
Alumnos de la Escuela Primaria 7 (Unidad Académica), viajó la semana anterior a
Guatraché, La Pampa, como culminación del proyecto «Conociendo otras culturas».

L os alumnos de sexto año de la
Escuela Primaria 7 (Unidad
Académica) viajaron a la Colonia
Menonita de Guatraché,
provincia de La Pampa, el día
jueves 19 de octubre, como
culminación del proyecto
«Conociendo otras culturas»
trabajado y organizado por la
docente Elsa País.

Experiencia
enriquecedora
El grupo fue acompañado por los
docentes Elsa País, Sandra Diez,
Graciela Calvo y Guillermo

Cavalié. A su regreso, señalaron
desde la escuela: «La experiencia
fue muy enriquecedora porque
nos permitió conocer y compartir
otra cultura, sus creencias y
costumbres. Para el menonita su
vida transcurre dentro de un
contexto fuertemente
influenciado por tres temas: la
familia, el trabajo y la
espiritualidad. El menonita dedica
la mayor parte de las horas del día
a trabajar, él siente y cree que su
misión en la vida es ésa, trabajar
y honrar a Dios y a sus
semejantes».

SALLIQUELÓ

Se disputó la primera fecha
del Torneo de Voley Mixto
El certamen se juega los viernes en el Anexo del
Jorge Newbery, organizado por el CEF Nº 15 y la
subdirección de Deportes del municipio.

Se disputó el viernes 27 de octubre la primera fecha del Torneo
de Voley Mixto que organizan el CEF Nº 15 y la subdirección de
Deportes de la municipalidad de Salliqueló y se juega en el Anexo
del club Jorge Newbery.
En la primera fecha, Los Melli le ganaron a Veterinaria El Pájaro (25/
9-25/7), Otra vuelta se impuso ante Panathimankos (25/15-22/25-
15/11), Veterinaria El Pájaro venció a Los PEF (25/18-25/20) y
Karasuno le ganó a Deportivo Yunque (25/21-28/30-15/6).


